

Stadtbibliothek

Johanna Baumgartner ist neue Leiterin der Stadtbibliothek

Der Stadtrat Dornbirn hat die neue Leitung der Stadtbibliothek beschlossen. Mag. (FH) Johanna Baumgartner folgt im Zuge einer geregelten Pensionsnachfolge Dr. Ulrike Unterthurner nach. „Johanna Baumgartner ist bereits seit fünf Jahren ein wichtiges Mitglied im Team der Stadtbibliothek, zuletzt auch als stellvertretende Leiterin. Sie ist mit den Konzepten dieser wichtigen Bildungseinrichtung bestens vertraut. Ihr offenes, zukunftsorientiertes Denken wird die Stadtbibliothek weiterentwickeln und ich wünsche Johanna Baumgartner viel Freude in ihrer neuen Funktion,“ sagt Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann. Johanna Baumgartner übernimmt die neue Aufgabe ab Juni 2023.

Die neue Stadtbibliothek Dornbirn wurde im Januar 2020 eröffnet und als offenes Wohnzimmer für alle Generationen konzipiert. Die Stadtbibliothek Dornbirn ist mit dem herausragenden Neubau, dem zukunftsweisenden Konzept und den vielfältigen Angeboten eine der innovativsten und modernsten Bibliotheken im Land. Die Bibliothek möchte möglichst vielen Bürger:innen eine einladende Plattform sein, um sich Wissen anzueignen und Kompetenzen in den unterschiedlichen Lebensbereichen zu entwickeln. Als offener Ort des Lernens und der Begegnung bietet die Bibliothek vielfältige Bildungs- und Kulturangebote an. Dementsprechend vielfältig sind die Aufgaben für die neue Führungskraft – bei strategischen Planungen oder neuen innovativen Konzepten und Kooperationen ist zukunftsorientiertes Denken ebenso gefragt, wie ein hohe kommunikative Kompetenz. „Die interne Bewerberin Frau Mag. (FH) Johanna Baumgartner konnte in ihrem Interview sehr gut vermitteln, was der Bedarf einer Stadtbibliothek in einer Stadt bedeutet und welche Aufgaben damit verbunden sind. Ebenso zeigte sich im Bewerbungsinterview ihre positive Einstellung zu den strategischen Zielen der Stadt Dornbirn,“ heißt es in der Bewertung nach dem Hearing.

Mag. (FH) Johanna Baumgartner hat ihr Magisterstudium InterMedia an der Fachhochschule Vorarlberg und eine Ausbildung für hauptamtliche Bibliothekar:innen absolviert. Sie hat mehr als zehn Jahre Erfahrung im Bereich Öffentlichkeitsarbeit und Veranstaltungsmanagement und dreijährige Erfahrung als Kuratorin. Nach zwei Jahren als Stellvertreterin freut sich Johanna Baumgartner auf die neue Aufgabe in „ihrer“ Bibliothek: „Hier treffen die unterschiedlichsten Menschen aufeinander - jeder ist willkommen. Bibliothek ist gelebte Diversität, ein Ort des Austauschs und der Vielfältigkeit. Die Bedeutung von Bibliotheken in einer sich stetig verändernden Gesellschaft wird immer wichtiger – Bibliothek ist ein Prozess und ich freue mich darauf, diesen Prozess mitentwickeln zu können.“

Alles zu den Angeboten der Stadtbibliothek Dornbirn finden Sie online unter stadtbibliothek.dornbirn.at